
Nach Worterteilung durch die Vorsitzende führt Herr Erster Stadtrat Hillgruber in die Vorlage 

ein. 

 

Lt. Herrn Asmussen werde das Thema Kinderbetreuung abends und an Wochenenden ver-

mutlich noch bedeutender werden und auch in die Kita-Bedarfsplanung einfließen. 

 

Im Anschluss werden Fragen aus dem Ausschuss beantwortet. 

 

Thematisiert wird, dass es generell problematisch sei, geeignetes Fachpersonal zu finden 

und dass sich die Schwierigkeiten diesbezüglich noch erhöhen werden. Herr Erster Stadtrat 

Hillgruber legt dar, dass der Fachkräftemangel bereits jetzt erheblich sei und zukünftig dras-

tisch zunehmen werde. Im Bereich Ausbildung müsse es größere Anstrengungen geben. Er 

danke Herrn Asmussen für sein stetes Engagement, geeignete Förderprogramme ausfindig 

zu machen. 

 

 

Beschluss: 

Kenntnisnahme 

 

 

 


